

Fecha 15.08.2022	Sección República	Página 10
----------------------------	-----------------------------	---------------------

Lluvias arrasan 400 hectáreas de fresa

IRAPUATO. La producción de fresa este año es deficiente, pues los productores enfrentan factores como la mala calidad de las plantas y las lluvias que acaban con la fruta en más de 400 hectáreas.

El dirigente regional de la CNC, Cuauhtémoc Prado Nava, dijo que aunque no hay lluvias constantes, las registradas son intensas y acaban con la producción de fresa de temporal. **Mauricio Coss** /El Sol de Irapuato

